

Gießener Allgemeine vom 03.03.2011

Leo-Club engagierte sich für Gießener Tafel

Gießen (pm). »Eins mehr im Einkaufswagen tut nicht weh«: Unter diesem Motto führte der Leo-Club Gießen Lahn-Dill zusammen mit der Gießener Tafel eine Aktion im »tegut«-Supermarkt in der Galerie Neustädter Tor in Gießen durch. Mitarbeiter der Tafel sowie aktive Mitglieder des Leo-Clubs standen vor dem Eingang des Marktes, um für eine Sachspende zu werben. Dabei wurden die Personen, die im Supermarkt einkaufen gingen, aufgefordert, beim Einkauf einen Artikel mehr einzukaufen, der dann als Spende an die Tafel gehen konnte. Insgesamt zwölf Kisten mit Lebensmitteln und Drogerie-Artikeln konnten auf diese Weise gesammelt werden. Einige Personen spendeten auch einen kleinen



Geldbetrag, der am Ende des Tages zusammengerechnet knapp 70 Euro betrug. Der Koordinator der Gießener Tafel, Jürgen Lorenz, dankte dem Leo-Club für seinen Einsatz. (Foto: pv)